

Canciller cubano convida a redoblar esfuerzos por liberación de Lula (+ Tuit)



La Habana, 7 abr (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, llamó a redoblar esfuerzos para la liberación del expresidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, quien cumple hoy un año de injusto encarcelamiento.

A un año de su injusto encarcelamiento convoquémonos todos y redoblemos esfuerzos por su liberación. Cese la prisión política de Lula. La lucha continuará hasta el día en que se haga justicia, escribió este domingo en su cuenta de Twitter @BrunoRguezP.

Tras recibir una sanción de 12 años y un mes impuesta por el Tribunal Regional Federal de la cuarta región por presuntos actos de corrupción, Lula permanece encarcelado desde el 7 de abril de 2018.

[#LulaLivre](#): A un año de su injusto encarcelamiento convoquémonos todos y redoblemos esfuerzos por su liberación. Cese la prisión política de [@LulaOficial](#). La lucha continuará hasta el día en que se haga justicia. [#LulaLibre](#) [#FreeLula](#) [#JornadaLulaLivre](#)

pic.twitter.com/iC7jcnvZff

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [7 de abril de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187797-canciller-cubano-convida-a-redoblar-esfuerzos-por-liberacion-de-lula-tuit>



Radio Habana Cuba